



D
P
T
O
.
D
E
P
R
E
N
S
A
C
L
U
B
D
E
P
O
R
T
I
V
O
B
R
I
H
U
E
G
A

El C.D. Brihuega cierra su plantilla con “Alvarito”

Álvaro Sanz, conocido deportivamente como Alvarito, es la última incorporación del CD Brihuega. El jugador, procedente del Puertollano, se desenvuelve en el puesto de ala, tiene un marcado carácter ofensivo y muy buen trato de balón.

1) Alvarito, ¿qué te llevó a unirme al proyecto de Brihuega?

Para cualquier alcarreño, el poder representar y defender al equipo de tu localidad en Segunda División, es una oportunidad que no podía dejar escapar.

2) El hecho de conocer ya a muchos jugadores de la plantilla, ¿está facilitando tu adaptación?

He tenido la suerte de jugar con ellos y contra ellos, creo que eso supone una ventaja a la hora de adaptarte al equipo, me ayudan y facilitan mucho la integración.

3) ¿Cómo ves al equipo para afrontar el reto de la Segunda División?

El equipo está con ganas de empezar, vamos a jugar cada partido como si fuera el último, intentar aprovechar nuestras bazas, partido a partido. Estoy seguro que haciendo lo que nos pide el mister iremos consiguiendo nuestros objetivos.

El C.D. Brihuega comienza el campeonato ligero este Sábado. El Club briocense se medirá al Elche C.F. Sala en tierras alicantinas. El partido dará comienzo a partir de las 17 horas en el Pabellón Esperanza de Elche.

Club Deportivo Brihuega